
2016年度理事長スローガン

　3名の新会員をはじめ、メンバーの皆様も緊張感あふれる凛とした雰囲気の中、
新会員セミナーを開催させて頂くことができました。
　ガイダンスでは、田岡専務理事より一般社団法人豊岡青年会議所の歩み、田
中創立 55 周年実行理事より創立 55 周年記念事業の概要、大石兵庫ブロック大
会実行委員長より第 49 回ブロック大会豊岡大会について、そして、各委員長よ
り本年度の事業内容の説明を頂きました。また、新会員にとって身近な先輩で
ある佐藤君と秋山君より入会 1年を終えての自身の成長やＪＣ活動のアドバイ
スをお話し頂きました。
　先輩からのご講演では、今津一也ＯＢから自分自身が大きく成長するために
ＪＣ活動に情熱を傾ける必要があるというお話を頂き、佐藤直彦ＯＢから積極
的に事業に参加する大切さやＪＣ活動で得たつながりをお話し頂きました。
　新会員はご講演をお聴きし、ＪＣで頑張れば頑張った分だけ大きく成長できる
と実感できました。また、本事業を経て、豊岡ＪＣで活動していくにあたり、
理解を深め、不安を払拭でき、何よりも豊岡ＪＣの伝統や気風に触れたことが、
今後の活動の礎となったと確信しております。

　終わりに、ご多忙の中、講師としてお越し頂きました今津ＯＢ、佐藤ＯＢ、そしてご参加頂きましたメ
ンバーの皆様に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

ブロック大会ＰＲをする大石実行委員長 1月第 1例会出席率 100％!!

新会員セミナー委員長挨拶ブロック大会ＰＲをするメンバー
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新会員セミナー
1月11日(月)16:00～18:15 指導力開発委員会

於：豊岡水道会館 2階大会議室

指導力開発委員長

細川　太郎
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新会員セミナーを終えて

「ＪＣの思い出」をテーマに熱く語る両先輩

今津　一也　ＯＢ 佐藤　直彦　ＯＢ

指導力開発委員会

谷原　　寛

指導力開発委員会

飯田　雄樹

指導力開発委員会

高井　雅信

　張り詰めた空気の中の新会員セ

ミナー。そこにいる自分はまだま

だ浮いた感じがありました。講師

の方のお話しを聴き、8年在籍され

た先輩方に対し、私は4年の在籍

で、そこまで達成する不安と重圧

がのしかかりました。しかし40歳

の自分を想像し乗り越えれば必ず

成長の証が残されると思い、その

為に日々のＪＣ活動、自己修練、つ

ながりを大切にし、必ず豊岡青年

会議所の一員として恥じぬよう邁

進していく所存でございます。

  新会員セミナーを終え、今までに

経験のない緊張感の中でのセミ

ナーだったように感じます。そう思

えるのは、先輩講師によるご講演で

あり、現役会員の方も含めセミナー

に取り組む姿勢であり、凛とした空

間を生み出す豊岡青年会議所の気

風を肌で感じたからだと思います。

これから私もその一員として活動

して行くことを考えると身の引き

締まる思いでした。豊岡ＪＣの一員

として自己修練、その学びを地域に

還元できるＪＡＹＣＥＥとなって

行きたいと思います。

　今回のセミナーを終えて感じた

事は、ＪＣは自分自身が成長できる

場なんだと改めて感じました。ＯＢ

お二人のご講演、そして入会１年を

振り返った先輩の話の中でも必ず

「成長」の言葉がありました。自分が

経験した事の無い体験を積み重ね

る事で、より視野が広がり中身のあ

る大人に成長できるのだと思いま

した。

 これから大変な事もあると思いま

すが、これをＪＣでしか経験できな

い成長の機会だと心に刻み活動に

励みたいと思います。
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総務委員会

（総務委員会副委員長　若宮　顕仁）

　2016年度最初の例会である1月第1例会が

凛とした雰囲気のなか開催された。吉尾直前

理事長より坂本理事長へ理事長バッジの引

継ぎがなされた後、坂本理事長より本年度に

寄せる熱い想いが伝わってくる年頭の挨拶

があった。

　そして、新会員3名は理事長より各々の胸

にＪＣバッジを付けて頂き、会員スピーチで

筆頭推薦者からの紹介の後、緊張した面持ち

でこれからのＪＣ活動への意気込みを語っ

た。2016年度の幕開けにふさわしい素晴らし

い例会となった。

　青年会議所メンバーが一堂に会し、公益社

団法人日本青年会議所が、その年の素晴らし

いスタートを切ると同時に2016年度の方針

を確認する場である京都会議にメンバー23

名で参加してまいりました。本年度の京都会

議は「目に見えるものから見えないものに価

値を見出す『パラダイムシフト』をテーマに

開催され、メンバーがそれぞれのセミナーや

フォーラムに参加しました。この京都会議で

得られた気付きや学びを今後の活動に活か

していきたいと思います。

1 月第 1例会
1月8日（金）18:30～20:23

於：じばさんTAJIMA5Ｆ豊岡鞄協会ホール

1月1日（金）10:50～12:00 総務委員会

於：小田井縣神社・小田井会館

新春賀詞交換会

　本年度最初の事業である新春賀詞交換会
を開催しました。小田井縣神社では、厳粛
な雰囲気の中で事業の成功とメンバー及び
家族の無病息災を祈願しました。
　その後、小田井会館に場所を移し、坂本
理事長より想いのこもった挨拶を頂戴し、
またメンバー一同で新年の挨拶や2016年に
かける想いを語り合い、最後は田岡専務理
事の力強いシュプレヒコールで締めくくり
ました。晴天にも恵まれ、創立55周年であ
る2016年度の素晴らしいスタートとなりま
した。

（総務委員会委員長　髙岡　正博）

京 都 会 議
1月21日(木)～1月24日(日)

於：国立京都国際会館他

（国際関係委員会　小林　千晶）
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■ 事 業 案 内 ■

■編集後記■

■3月第1例会
日　時　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　3月11日（金）18:30～21:30

場　所　じばさんTAJIMA5Ｆ豊岡鞄協会ホール

講演会　リーダーに必要な品格～論語から学ぶ～

講　師　池田　秀三　氏

　　　　京都大学名誉教授

ホスト　総務委員会

おくやみ

■1月 8日（金）清水利彦ＯＢのご母堂様がお亡くな

りになりました。謹んでご冥福をお祈りいたします。

（総務委員会）

通常総会

1月8日（金）20:30～21:01 総務委員会

於：じばさんTAJIMA5Ｆ豊岡鞄協会ホール

（財務担当理事　岡本　重義）

ＯＢ会新年総会

1月26日(火)

於：アール・ベル・アンジェ豊岡

（専務理事　田岡　聖司）

　一般社団法人豊岡青年会議所ＯＢ会新年総会が特別
会員22名の出席により、アール・ベル・アンジェ豊岡に
て開催されました。小林博文幹事長の進行により開会
され、2015年度樋口雅基ＯＢ会長のご挨拶の後、協議事
項へと進みました。熊田宏章ＯＢから2015年度の会計
報告が行われた後、樋口ＯＢ会長より2016年度新役員
紹介があり、ＯＢ会長に川見賢幸ＯＢが就任されまし
た。

　1月第1例会終了後、一般社団法人豊岡青年会議所
2016年度通常総会が開催されました。坂本理事長の指
名により大将伸介君が議長に任命されました。
　大将議長の円滑な議事進行の下、2015年度事業報告
並びに収支決算に関する件、2015年度剰余金処分に関
する件、2016年度予算修正に関する件の3議案が滞り
なく可決承認となりました。2015年度も無事に終着を
迎え、2016年度が晴れて本格的にスタートする日とな
りました。

本年度、第 49 回ブロック大会豊岡大会におきまして各部
会を取り仕切る部会長に意気込みを語って頂きました。
今月は式典部会長の鼻登徳仁君です。

其の一

　本年度、8月 27 日（土）第 49
回ブロック大会豊岡大会を主管す
るという素晴らしい機会を頂く運
びとなり、兵庫ブロック大会実行
委員会 式典部会長という大役を仰
せつかり、その責務の重さに身の
引き締まる思いです。
　式典部会は、「絆」をテーマに、
大会当日に向け豊岡らしい凛とし
た記念式典を開催すると共に、地
域の活性化へと繋がる基調講演を
開催致します。一般社団法人豊岡
青年会議所の名に恥じぬよう、力
の限り精一杯努めさせて頂く所存
でございます。何卒、皆様のご指
導ご鞭撻を賜ります様、宜しくお
願い申し上げます。

飛飛翔翔

　去る 2月 6日に台湾南部を震源とする地震
が起こりました。5年前の東日本大震災の時
には深いいたわりの心とともに 200 億円以上
の義援金を送ってくれました。今こそ、その
恩に報いる時ではないでしょうか。
　青年会議所においても恩を受けることはあ
ると思います。受けた恩を返すのはもちろん
の事ですが、次の世代に受けた恩を送る事も
重要だと思います。その繰り返しが会の絆を
深めるのではないでしょうか。

ブロック大会
式典部会長

鼻登　徳仁

式典の説明をしている鼻登部会長
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